

Protokoll der Sitzung der Fachschaftsvollversammlung der Freien Fachschaft Philosophie am 28.08.2025

Anwesenheit:

- Axel (FSR)
- Rico (FSR)
- Simon
- Ben H.
- Anna Lotta
- Maximilian (online)
- Tim (online)

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Finanzen
3. EE
4. Veganismus
5. FR-Sitzung
6. FS-Trello-Board

Die Sitzung wurde um 18:29 Uhr eröffnet

Die Sitzung stellte fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist.

Axel H. wurde einstimmig als Protokollant bestimmt.

TOP1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

TOP2: Finanzen

- Antrag Verpflegung FS-WE:
 - Antragsteller*in: Regis Piastowski
 - Datum: 28.08.2025
 - Postennr. im Haushaltsplan: 540.232
 - Betrag: max. 30€
 - Ergebnis der Abstimmung: Einstimmig angenommen (5 dafür)
 - Beschlusstext: Hiermit beschließt die Freie Fachschaft Philosophie am 28.08.2025, dass ein maximaler Betrag von 30€ zum Kauf von Verpflegung für das Fachschaftswochenende zwischen dem 15.08. und dem 17.08. verwendet werden soll. Damit wird der Beschluss zur Verpflegung des Wochenendes vom 14.08. aufgehoben.
 - Begründung: Ein gemeinsames Fachschaftswochenende bietet Studierenden die Möglichkeit zur sozialen Vernetzung und Integration bei gemeinsamer Arbeit an Projekten wie der Ersti-Woche. Wir übernehmen die Lebensmittelversorgung, um ärmeren Studierenden eine Teilnahme zu ermöglichen, und für eine hungerfreie, und damit angenehmere und produktivere Atmosphäre zu sorgen.

- Begründung für den Nachbeschluss: Aufgrund geringer Teilnehmendenzahl war zwar deutlich weniger Geld nötig, die ursprünglichen Pläne zu kochen wurden aber unmöglich. Der vorige Beschluss ließ aber keine Finanzierung eines umsetzbaren und angemessenen Mittagessens zu, und diese FSVV war die nächste Möglichkeit für einen Finanzbeschluss, weshalb dieser nun nachbeschlossen wird.

TOP3: EE

- Thomas Arnold macht den Erasmus-Vortrag (hat er Rico gesagt)
- Rico hat die Einladungsmails versendet
- Ole hat Maxi geschrieben, dass er Logik und Initiative Gleichstellung (mit-)vorstellen kann; Maxi übernimmt die weitere Vorplanung (es wird ein Planungsmittagessen geben)
- Thomas Arnold plant eine Podiumsdiskussion über einen Leibnitz-Film im Gloria
 - Wir sollten dafür Werbung machen, es wird am Mittwoch der Ersti-Woche stattfinden
- Wir sollten klären, ob die ZUV-Umfrage ausgefüllt wurde
 - Luisa hat das vielleicht getan

TOP4: Veganismus

- Es gibt immer noch den Entwurf, dieser lässt sich in der StuRa-Cloud finden
 - <https://cloud.stura.uni-heidelberg.de/index.php/s/37NfKfLii7EFLYZ>
- Bitte macht euch Gedanken und teilt Anmerkungen direkt im Dokument

TOP5: FR-Sitzung

- Die nächste FR-Sitzung findet am 02. Oktober um 10 Uhr rein online statt
- Für die Teilnahme muss ein Link angefragt werden, dafür sollte der AK ÖA einen Post o.ä. erstellen, um die Teilnahme zu bewerben
- Thema Latein:
 - Umfrage: Maxi ist etwas verwirrt, wie es jetzt weitergehen soll, da Kritik am Design der Fragen geübt wurde. Harald antwortet nicht auf Nachrichten, daher haben wir ohnehin noch etwas Zeit.
 - Formal kann nicht zwischen Lehramtsstudierenden/Nicht-Lehramtsstudierenden im Bachelor differenziert werden
 - Für den M.Ed. ist es auf Landesebene Zugangsvoraussetzung
 - Lehramtsstudis müssen also so oder so das Latinum machen
 - Wir wollen daher Evidenz dafür sammeln, wie Lehramtsstudis darüber denken
 - Wir sollten darauf achten, dass die Regelstudienzeitverlängerung bei Lehramtsstudis erhalten bleibt (?)
 - Das sollte auch für andere möglich sein, um Latein ansprechender zu gestalten
 - "Günstiger oder kostenlos" sollte eine Kernforderung sein
 - Maxi: Wir sollten nur das Wegfallen der Pflicht zu Latein fordern und nicht die Einbettung in die PO ändern

- Die Umfrage soll so schnell wie möglich mit Sign-On gestartet werden. Wenn Harald sich bis zur nächsten Sitzung (11.09.) nicht gemeldet hat, dann machen wir wohl die schlechtere Option.

TOP6: FS-Trello-Board

GO-Antrag auf Vertagung: Einstimmig angenommen

Die Sitzung wurde um 19:14 Uhr geschlossen.

Die nächste Sitzung findet am 11.09. statt.